
Nordischer Stammtisch
Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 21. April 2008, 13:46

Natürlich nicht. Sonst werden wir ja mit Auslandsware überschwemmt bis unsere eigenen
Firmen pleite gehen. Zum Beispiel die welche Haarfärbemittel produzieren ...

Außerdem sind wir Mitgleid in der Freihandelszone.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1112-nordischer-stammtisch/&postID=26892#post26892
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